



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTO

El Grupo de Teatro Libre de la ciudad de Luis Beltrán, cuenta con 30 años de trabajo en la Sala de Teatro El Galpón, con la intención de generar un espacio cultural a partir y a través del teatro. El espacio es sostenido por personas que trabajan de forma desinteresada para consolidar el lugar de transformación individual y social.

En el 2015 el director y dramaturgo Luis Sarlinga convocó a ocho actores para poner en cartel una adaptación de la obra clásica "Las de Baranco" de Gregorio De LaFerrere, con la intención de comenzar a abordar un texto clásico teatral argentino, a partir de nuevas miradas.

El elenco de la obra de "Desbarrancadas" del Grupo Libres de Luis Beltrán, está conformado por actores provenientes de diversos ámbitos y en su breve trayectoria ha sido seleccionada y premiada con el premio especial Teatro en Patagonia Norte, premio a la actuación grupal, premio a la trayectoria y fue seleccionada para realizar 10 funciones en el marco del Programa formación de Espectadores que organiza la representación Río Negro del Instituto Nacional del Teatro.

El Escenario de la obra "Desbarrancadas" se transforma en un patio de tango, típico de los años 30, donde los bailarines, conducidos por una Doña María andrógina, mezcla de madre, milico y cura, van interpretando las escenas que conducen hacia el final, trágico para la madre y redentor para las hijas.

Los bailarines de tango, desde sus sillas alrededor de la pista, observan o viven al compás de los personajes que encarnan, iluminados por las típicas guirnalda de luz, que solíamos ver en las kermeses.

El código de actuación ronda la base de los estereotipos melodramáticos del teatro antiguo o las películas de los años 40 y han remarcado el aspecto tragicómico de las escenas, o su aspecto más romántico y sentimental, todo acompañado por el tango y las luces nostálgicas.

Los elementos de la puesta en escena han sido pensados en función de una obra cuyo objetivo principal es realizar giras por el interior, armándose en espacios multiformes: plazas, escuelas, galpones, entre otros espacios.

"Desbarrancadas" ha significado el retorno del teatro popular para el público, que se ha sumado



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

de manera numerosa a asistir a las funciones que presenta el
elenco en diferentes lugares de la región de la región y el
país.

Por ello:

Autor: Elvin Williams.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural y educativo la obra "Desbarrancadas", interpretada por el Grupo de Teatro Libre de la localidad de Luis Beltrán, dirigido por el director y dramaturgo Luis Sarlinga.

Artículo 2°.- De forma.